

GLOBALIZACIÓN ECONÓMICA

Conclusiones del debate en forma de titulares y subtítulos

*ALUMNOS DE ECONOMÍA DE 1º DE BACHILLERATO DE CIENCIAS SOCIALES.
I.E.S. "ANTONIO MENÁRGUEZ COSTA". LOS ALCÁZARES*

Las decisiones sólo las toman los países ricos

La globalización no debe consistir sólo en la ayuda de los países ricos a los pobres, sino también en el intercambio de ideas entre ambos.

La globalización sólo enriquece a los ricos

Mientras, los países subdesarrollados luchan por seguir adelante.

La globalización trae consigo beneficios y perjuicios

Los países desarrollados se aprovechan de los subdesarrollados. Las nuevas tecnologías han hecho posible la globalización.

El control de los países ricos sobre los pobres es cada vez mayor

Si los pobres no controlan el número de hijos por familia, será difícil erradicar el hambre. Un mejor y mayor control de sus gobiernos ayudará a aprovechar mejor los posibles "beneficios" de la globalización.

La globalización en manos de multinacionales

La multinacional NIKE, entre otras, impone un salario de 2'5 dólares al día a sus trabajadores, explotando a hombres, mujeres y niños, mostrando un escaso interés por el desarrollo de los países subdesarrollados.

¿Unos pocos países someten a los demás?

Esta situación, más que un avance, puede ser un retroceso que nos recuerde a la esclavitud de una gran multitud frente a unos pocos. Podríamos preguntarnos: ¿la globalización engloba de verdad?